Gobernanza

Conducta empresarial

Aspectos destacados de 2023

Publicamos nuestro **séptimo Reporte anual de aportes económicos,** en el cual se brinda transparencia sobre nuestros pagos a gobiernos y aportes económicos donde operamos.

Trabajamos con gobiernos federales y provinciales en el liderazgo de minerales críticos para promover más producción, procesamiento y reciclaje de los minerales críticos necesarios para descarbonizar el mundo.

Indicadores GRI

2-16, 2-23, 2-24, 2-25, 2-26, 2-27, 2-28, 3-3, 201-4, 203-2, 205-1, 205-2, 205-3, 207-1, 207-2, 207-3, 207-4, 415-1

Este tema es considerado material por nuestros accionistas, nuestros empleados, nuestros contratistas y proveedores, las comunidades locales y por los organismos regulatorios en el contexto de todos los sitios de Teck y de la selección o gestión de contratistas.

¿Cómo gestiona Teck este tema?

La información sobre cómo gestionamos la conducta empresarial, incluidas políticas pertinentes, las prácticas de gestión y los sistemas, se puede descargar en nuestro sitio web.



Contexto global y de la industria

Las prácticas comerciales, incluidas la ética, la transparencia, la lucha contra la corrupción y la ciberseguridad, se consideran asuntos cada vez más importantes.³⁸ Las prácticas de buena gobernanza, incluidas las divulgaciones de pagos a los gobiernos, son un componente clave en el cumplimiento de las expectativas de una serie de stakeholders.39

En su calidad de industria que opera en una amplia variedad de jurisdicciones, la conducta empresarial y la lucha contra la corrupción son un enfoque clave para la minería. Las iniciativas internacionales, como la Iniciativa de Transparencia de las Industrias Extractivas (EITI) y las normativas nacionales, como la Ley de Medidas de Transparencia del Sector

Extractivo (ESTMA) en Canadá, constituyen estándares ampliamente aceptados para la gestión honesta y responsable de los recursos, lo que contribuye a la disuasión de la corrupción en el sector extractivo. Los Principios del ICMM exigen que las compañías miembros de ICMM implementen y mantengan prácticas comerciales éticas que busquen prevenir el soborno y la corrupción.

Teck opera principalmente en Canadá, Estados Unidos, Perú y Chile, que son países que generalmente tienen sistemas jurídicos sólidos y procesos políticos bien establecidos. Nuestro objetivo es minimizar impactos adversos de nuestras actividades, ganar confianza y construir alianzas que apoyen el desarrollo y el crecimiento sustentables.

Nuestro desempeño en conducta empresarial en 2023

Nuestros compromisos

Nos centramos en una ética sólida dentro de nuestra cultura corporativa, en concordancia con nuestros valores. Nuestro Código de Conducta Sustentable exige que empleados y contratistas cumplan con las leyes y normativas aplicables, y con todas las políticas y estándares de Teck. Estamos comprometidos con la defensa de altos principios morales y éticos, según se establece en nuestro Código de Ética, que todos los empleados, ejecutivos y directores de Teck tienen obligación de cumplir. Nuestra metodología de tributación, lo que incluye la declaración de impuestos, está alineada con nuestro Código de Ética y nuestro enfoque de negocios y sustentabilidad. En todos los temas fiscales, cumplimos y somos transparentes, colaboradores y éticos, según lo indicado en nuestra Política fiscal.

Nuestra Política de aportes políticos incluye nuestro compromiso de cero aportes políticos corporativos y el cumplimiento de las normas relacionadas con las actividades electorales y la asistencia a actos partidistas.

Estas políticas proporcionan una clara orientación en torno a cómo debemos llevar a cabo nuestros negocios y definen estándares sobre temas como soborno y corrupción,

patrocinios y donaciones, conflictos de intereses, confidencialidad, privacidad de los datos y debida diligencia de terceros. Aunque las prácticas comerciales de Teck deben tomar en cuenta las costumbres locales de las comunidades en las cuales operamos, mantenemos los mismos estándares de conducta en todas las jurisdicciones y nuestras prácticas comerciales se basan fundamentalmente en la honestidad, la integridad y el respeto.

Las actividades de Teck están sujetas a una serie de leyes dentro de las jurisdicciones en las que operamos. En las relaciones con funcionarios públicos, además de nuestras propias políticas, se aplicarán las leyes, normativas y reglas del país en el que se produzca el relacionamiento de un empleado de Teck. Además, las leyes, reglamentaciones y normativas aplicables del país en el que reside el empleado de Teck pueden, según estatutos o requerimientos de tratados, trasladarse a jurisdicciones extranjeras. Sabemos que la transparencia en nuestras prácticas comerciales es crucial para crear confianza y, por lo tanto, regularmente nos relacionamos con los gobiernos en relación con iniciativas regulatorias y de políticas públicas enfocadas principalmente en mantener y aumentar la competitividad de nuestra industria así como su sustentabilidad.

Programa Hacer lo correcto

Hacer lo correcto (Doing What's Right) describe lo que se espera de todos y todas en Teck para garantizar que nuestro negocio se lleve a cabo con honestidad, integridad y respeto. El Código de Ética de Teck detalla minuciosamente cómo cumplir con esta expectativa y concuerda con nuestros valores, sobre todo con el compromiso de ser responsables, valientes, respetuosos e inclusivos. Nuestros empleados, contratistas y proveedores pueden denunciar cualquier violación, o posible violación, de nuestro Código de Ética a través de nuestro programa Hacer lo correcto que incluye una línea directa confidencial de denuncia de irregularidades y un portal web, gestionados por terceros. La línea directa está disponible en todos los idiomas pertinentes de los países donde operamos. Teck tiene una política estricta que prohíbe las represalias en relación con las denuncias de infracciones al Código de Ética realizadas de buena fe. Consulte Nuestra

metodología de conducta empresarial para obtener más detalles sobre el programa Hacer lo correcto de Teck.

A través de este programa, en 2023 recibimos 120 denuncias de presuntas violaciones de nuestro Código de Ética. Las áreas sobre las que recibimos la mayor cantidad de denuncias fueron sobre relaciones de los empleados (25 %), hostigamiento (18 %) y acoso (18 %). De estos 120 casos, 76 se cerraron después de una investigación o en función de que no era necesaria ninguna investigación. Los 44 casos restantes aún se están investigando. El Comité de Auditoría recibe y revisa denuncias sobre la investigación y resolución de quejas planteadas a través de la línea directa para denuncias.

No se inició ninguna causa penal relacionada con sobornos contra Teck o alguna de sus filiales en 2023, 2022 y 2021.

Antisoborno y anticorrupción

La Política de cumplimiento antisoborno y anticorrupción y la guía de interpretación de Teck complementan el Código de Ética y refuerzan el compromiso de Teck de trabajar para combatir la corrupción en todas sus formas. Los empleados seleccionados, que se desempeñan en funciones con alto potencial de riesgo, deben certificar que han leído y comprendido dichas políticas y estándares, y que su incumplimiento daría lugar a medidas disciplinarias. También reciben capacitación anticorrupción al menos cada dos años. Disponemos de criterios para determinar qué empleados deben completar la capacitación anticorrupción en función de la ubicación, el posible relacionamiento con el gobierno y una serie de factores adicionales. En función de dichos criterios, se requirió a 3171 empleados que participaran en la capacitación anticorrupción en 2022/23, y más del 97 % de dichos empleados la completaron. En la tabla 40 se brinda más información sobre la capacitación relativa a las políticas y procedimientos anticorrupción.

Tabla 40: Cantidad de empleados que recibieron capacitación en anticorrupción durante el ciclo de capacitación de 2022/2023

País	Cantidad de empleados
Canadá	1791
Estados Unidos	71
Chile	1121
Otras ubicaciones (China, Australia, Irlanda, México, Namibia, Perú, Turquía y Japón)	75
Total	3061

³⁸ Top 10 business risks and opportunities for mining and metals in 2024 (Los 10 principales riesgos y oportunidades comerciales en minería y metales en 2024). EY. 2023. ³⁹ How Tax Leaders Can Help Drive Sustainability Efforts (Cómo los líderes fiscales pueden ayudar a impulsar los esfuerzos de sustentabilidad). Harvard Business Review. 2023.

Antisoborno y anticorrupción (continuación)

Social

Además de buscar el compromiso de los empleados, Teck comunica sus políticas y procedimientos anticorrupción a todos los miembros de la Junta Directiva. El presidente y director ejecutivo, que es miembro de la Junta Directiva, recibe capacitación en anticorrupción en su función como empleado de Teck, y se espera que todos los miembros de gobernanza completen un Acuse de recibo de conocimiento del Código de Ética anualmente.

Nuestra Política de cumplimiento antisoborno y anticorrupción y la guía de interpretación se revisan cada año para evaluar si abordan adecuadamente la exposición de toda nuestra compañía a riesgos relacionados con soborno y corrupción, y, además, periódicamente se realizan auditorías internas en sitios específicos para evaluar el cumplimiento de la Política de cumplimiento antisoborno y anticorrupción. No se identificaron nuevos riesgos significativos asociados a la corrupción en 2023.

También implementamos un programa de debida diligencia de terceros conforme a la Política de cumplimiento antisoborno y anticorrupción de Teck. Los consultores, agentes o intermediarios que tengan contacto o hagan negocios con un funcionario gubernamental en

representación de Teck, deben someterse a una debida diligencia suficiente para permitirnos concluir con certeza razonable que los prestadores de servicios comprenden y acatarán integramente las leyes anticorrupción aplicables y nuestra política. Conforme nuestro análisis de riesgos, los prestadores de servicios que tengan contacto o que tienen el potencial de tener contacto con funcionarios gubernamentales en representación de Teck se incluyen en el programa de debida diligencia de Teck. En 2023, no se asoció a ningún proveedor potencial con riesgos anticorrupción o antisoborno que lo descalificaban para realizar negocios con Teck.

Fraude

La vicepresidente sénior y asesora jurídica informa al Comité de Auditoría trimestralmente sobre todos los casos de fraude identificados y reportados a través de la línea directa para denuncias. Durante 2023 se informaron cuatro denuncias de fraude al Comité de Auditorías, y no tuvimos ninguna participación en investigaciones con respecto a presuntas violaciones de las leyes de libre competencia.

Ciberseguridad

Fundamentalmente, Teck cree que la ciberseguridad es una preocupación que atañe a toda la industria. La naturaleza de las ciberamenazas que Teck y la industria enfrentan ha evolucionado, en particular durante los últimos tres años, y ahora son principalmente motivadas por un afán de lucro. A medida que Teck pasa a utilizar más tecnologías digitales, nuestra táctica para gestionar los riesgos evolucionará junto con el entorno cambiante.

Teck gestiona el riesgo de ciberseguridad a través de una diligente supervisión y gobernanza de la tecnología digital. Nuestra estrategia de ciberseguridad basada en riesgos se apoya en un marco personalizado que surge a partir de las prácticas líderes en la industria por parte de organizaciones y programas como el Instituto Nacional de Estándares y Tecnología (National Institute of Standards and Technology, NIST), el Proyecto Abierto Mundial de Seguridad de Aplicaciones (Open Worldwide Application Security Project, OWASP), la Alianza de Seguridad en la Nube (Cloud Security Alliance, CSA), la Sociedad Internacional de Automatización (International Society of Automation, ISA), la Comisión Electrotécnica Internacional (International Electrotechnical Commission, IEC) y la ISACA (anteriormente conocida como la Asociación de Auditoría y Control de Sistemas de Información [Information Systems Audit and Control Association]).

El Comité de Auditoría de la Junta de Teck tiene una supervisión explícita de los asuntos relacionados con la ciberseguridad en virtud de sus Estatutos. El Comité de Auditoría de la Junta Directiva de Teck recibe, de manera periódica, informes sobre el programa de gestión de riesgos de ciberseguridad de Teck, incluidos los detalles de las principales amenazas, actividades de gestión de riesgos, monitoreo de proveedores y de la cadena de abastecimiento, y programas internos de capacitación y concientización. En 2023, las actividades incluyeron las siguientes:

- Se investigaron más de 16 000 eventos de seguridad y se evitó que 173 incidentes críticos y de gravedad alta afectaran las operaciones de Teck.
- Se identificaron oportunidades para consolidar nuestra arquitectura de seguridad y para optimizar la seguridad.
- Se realizó una evaluación completa de la seguridad en nuestra primera línea de defensa contra agentes malintencionados para optimizar las capacidades de gestión de identidades.
- Se llevaron a cabo campañas periódicas de simulación de phishing con los empleados de Teck para mantener la concienciación y medir el éxito de la capacitación sobre seguridad hasta la fecha.
- Se estableció un programa de gestión de seguridad externo para reducir la exposición a riesgos de acceso no autorizado de las redes de Teck o el robo de datos por parte de terceros.

Iniciativas de políticas públicas

Nos enfocamos en ser un socio que colabora con los gobiernos en las jurisdicciones donde operamos, y participamos periódicamente en las iniciativas de políticas públicas que apoyan la competitividad y la sustentabilidad de nuestra industria. En 2023 nos relacionamos con gobiernos en varias iniciativas de políticas públicas, legislativas y regulatorias de interés para Teck.

Iniciativas ambientales

Apoyo a políticas contra el cambio climático eficaces:

Teck continuó promoviendo ante los gobiernos de todo Canadá las políticas que apoyan la transición hacia una economía baja en carbono, a la vez que garantizan la competitividad de los sectores canadienses de gran intensidad de emisiones y abiertos al comercio (EITE). Involucramos a los gobiernos de Canadá y C. B. en apoyo a las políticas de acción por el clima para abordar los desafíos de competitividad que plantean las distintas políticas internacionales contra el cambio climático. En este apoyo se incluye nuestro aporte al gobierno de Canadá sobre las vías para conseguir cero emisiones netas de GEI para 2050. También están incluidos nuestros comentarios al gobierno de C. B. sobre sus propuestas para un nuevo régimen provincial de tarificación de las emisiones de carbono que se espera que entren en vigor en 2024, y para la nueva política industrial de cero emisiones netas del gobierno de C. B.

Colaboración con la construcción del corredor verde mundial: Teck y otros líderes de la industria están construyendo el Corredor verde del Pacífico Norte (NPGC) para descarbonizar la cadena de valor de los minerales críticos, los metales y otros productos con bajo contenido de carbono entre la costa canadiense del Pacífico y nuestros socios en la región indopacífica. La meta final es que la cadena de valor alcance las cero emisiones netas de GEI para 2050. El NPGC comenzó oficialmente en junio de 2023, cuando los representantes de Teck se unieron a la delegación del gobierno de Canadá para la Cumbre de Ministros de Transporte del G7 en Japón para presentar la iniciativa al mundo. Teck y los socios del NPGC seguirán colaborando como un consorcio y con los gobiernos, a medida que la iniciativa pase a la fase siguiente en 2024.

Iniciativas de biodiversidad y conservación en progreso:

Teck está comprometida con apoyar la conservación de la biodiversidad y las tierras en las áreas donde operamos. Como parte de este compromiso, participamos activamente en Champions for Nature del Foro Económico Mundial y en su iniciativa para contribuir a la conservación, restauración y cultivo de un billón de árboles para 2030.

Aceleración de la infraestructura de la red para electrificar las operaciones mineras: Teck se relacionó con el gobierno de Canadá y el gobierno de C. B. para acelerar la obtención de permisos y la construcción de capacidad de transmisión de electricidad adicional. Este aumento de la capacidad en nuestros sitios es necesario para permitir el suministro de nuevas tecnologías de descarbonización en el sitio con fuentes de energía limpia.

Iniciativas socioeconómicas

Incremento en los sectores de los minerales críticos: Teck se sigue relacionando con los responsables de políticas en Canadá, Estados Unidos y en el Reino Unido y la Unión Europea con respecto a las políticas y programas de minerales críticos a fin de impulsar el sector a escala mundial. Los minerales y metales críticos son esenciales en el desarrollo de tecnologías ecológicas con bajas emisiones de carbono. Al mismo tiempo, los mercados de minerales críticos son competitivos y las jurisdicciones mineras globales están compitiendo para convertirse en el proveedor preferido del mundo.

Relación con los gobiernos para impulsar los proyectos de minerales críticos: Teck se relaciona con gobiernos para impulsar proyectos para una mayor producción, procesamiento y reciclaje de minerales críticos, lo que incluye, entre otros, prolongar la vida útil de nuestra mina de zinc Red Dog en Alaska y de la mina de cobre más grande de Canadá, Highland Valley Copper en C. B.; impulsar el Proyecto de reciclaje de baterías de vehículos eléctricos para recuperar minerales críticos en nuestras operaciones de Trail; y avanzar en el desarrollo de la nueva producción en el proyecto Galore Creek en C. B. y en NewRange Copper Nickel en Minnesota.

Fomento de una mayor participación de las comunidades indígenas en el sector minero: Teck se complace en ver que

la participación de los pueblos indígenas y las empresas indígenas en el sector minero aumenta constantemente. La actividad minera tiene impactos positivos, como por ejemplo la creación de empleo, las oportunidades de educación y capacitación, el desarrollo económico local y valiosos proyectos de inversión comunitaria. Como tal, alentamos a los gobiernos a considerar formas de seguir aumentando la participación de comunidades indígenas en el sector minero, por ejemplo mediante un mayor acceso al capital para la participación del patrimonio en los proyectos mineros e inversiones en educación y capacitación para el empleo relacionado con la minería. Festejamos el anuncio del gobierno de Canadá de iniciar un nuevo programa federal de garantías de préstamos para indígenas para una mayor participación indígena en los proyectos de minería, y esperamos contribuir para el desarrollo de este programa según sea necesario.

Promoción de la competitividad de costos: Teck continuó relacionándose con los gobiernos de Canadá y C. B. para abordar los problemas de competitividad de costos relacionados con la tributación del carbono, y los sectores EITE, los costos de transporte y logística, y otras medidas tributarias y normativas, tanto federales como provinciales.

Promoción de las inversiones en las cadenas de suministro **del oeste de Canadá:** Teck es el expedidor individual más grande de Canadá y un exportador líder de materias primas desde los puertos de la costa del Pacífico de Canadá. Nuestra competitividad de exportación depende de la infraestructura de la cadena de abastecimiento y de corredores comerciales confiables, rentables y eficientes. Como tal, seguimos comunicándonos con el gobierno de Canadá y el gobierno de C. B. sobre la necesidad de nuevas inversiones federales y provinciales en infraestructura de cadena de abastecimiento más resiliente, que facilite un comercio eficiente entre el oeste de Canadá y los mercados clave en el extranjero.

Fomento de la participación de los jóvenes en iniciativas de la industria: Teck está trabajando con asociaciones de la industria para educar, atraer y guiar a los y las jóvenes que ingresan a la comunidad minera. El gobierno, junto con varias agencias y asociaciones de la industria dentro de los EE. UU., consideran que la fuerza laboral de reemplazo actual es insuficiente para satisfacer las necesidades futuras.

Potenciamiento de las relaciones comerciales con mercados exportadores clave: Teck continuó trabajando con el gobierno de Canadá en la mejora de las relaciones con los destinos clave de exportación, principalmente en la región indopacífica. Esto incluyó abogar por abordar las barreras arancelarias y no arancelarias, así como promover nuevas oportunidades en Japón, Corea del Sur, India, EE. UU., Europa y las jurisdicciones de otros socios.

Revisión de posibles enmiendas a la legislación minera de EE. UU.: Teck trabajó con legisladores, agencias y asociaciones de la industria de los EE. UU. para proporcionar educación sobre la ley minera actual y suministrar datos. Promovimos ajustes dentro de la ley de minería propuesta, que podrían mejorar los plazos y la certeza de los permisos, a la vez de mantener las normativas adecuadas.

Colaboración con la nueva estrategia de desarrollo regional de Tarapacá: Teck colaboró con el gobernador regional de Tarapacá, la Universidad de Chile, homólogos de la industria y muchos otras partes en el diseño de esta nueva estrategia de desarrollo regional, que se centra en alcanzar las metas para 2030 de producción responsable y mayor desarrollo social y económico de la región.

Iniciativas de innovación

Trabajo con los gobiernos para fomentar más innovación en la minería: Teck buscó activamente iniciativas gubernamentales para promover la innovación en las jurisdicciones donde operamos, incluida la búsqueda de colaboración con los gobiernos de Canadá y de C. B. para el avance del Proyecto de reciclaje de baterías de vehículos eléctricos en nuestras operaciones de Trail. Para obtener más detalles, consulte el estudio de caso en la página 22. También presentamos retroalimentación al gobierno de Canadá sobre el diseño de créditos fiscales federales de inversión para la producción, el procesamiento y el reciclaje de minerales críticos, así como para el desarrollo y la implementación de tecnología limpia.

Relacionamiento con los gobiernos en el apoyo de los esfuerzos de descarbonización de Teck: Teck involucró al gobierno de Canadá y al gobierno de C. B. en la identificación de oportunidades para apoyar los esfuerzos de descarbonización en nuestras operaciones canadienses. Las oportunidades incluyeron la presentación de

Conducta empresarial | Gestión de la cadena de valor

Iniciativas de políticas públicas (continuación)

recomendaciones sobre el Plan de acción de transporte limpio del gobierno de C. B. y la solicitud de acceso a programas federales y provinciales que promuevan la investigación, el desarrollo y la implementación de nuevas tecnologías limpias que puedan reducir significativamente las emisiones de GEI en nuestras operaciones.

Aportes a las asociaciones de la industria

Creemos que es importante involucrarnos con asociaciones de la industria para avanzar en la investigación, compartir mejores prácticas y contribuir a mejorar los sistemas reglamentarios y el desempeño de la industria en todo el sector de extracción y más allá. Puede existir una amplia variedad de opiniones dentro de los miembros de cada asociación y, como miembros, es posible que no siempre estemos de acuerdo con cada posición o metodología. Este es especialmente el caso cuando la cantidad de miembros de la asociación es grande y el mandato es amplio, lo que cubre una gran variedad de problemas. Esta diversidad de perspectivas crea un debate rico y pleno.

Cuando surjan desacuerdos, Teck puede proporcionar mayor claridad sobre nuestras propias posiciones y actividades con los responsables de políticas, trabajar con la asociación para comprender puntos de vista alternativos y buscar un terreno común para avanzar, considerar nuestra capacidad de influir sobre políticas o perspectivas de la organización o, en última instancia, considerar si continuar participando o no en la asociación.

A través de nuestra afiliación en varias asociaciones de la industria, Teck se esfuerza por avanzar en la investigación, compartir las mejores prácticas y ejercer una influencia positiva de una manera que se alinee con los valores de nuestra compañía, así como con los de nuestros empleados y empleadas, stakeholders y accionistas. En 2022, publicamos nuestra primera Revisión de asociaciones de la industria para identificar e informar el grado en que las posiciones y acciones de cambio climático de asociaciones seleccionadas concuerdan con nuestros Principios rectores sobre el cambio climático. Esperamos realizar revisiones similares de manera periódica en el futuro.

Nuestros cinco aportes más grandes en 2023 fueron a la Asociación Internacional del Cobre (0,8 millones de CAD), al Foro Económico Mundial (0,8 millones de CAD), la Asociación de Minería de Canadá (0,7 millones de CAD), la Asociación de Internacional del Zinc (0,7 millones de CAD) y a la Asociación Minera de Columbia Británica (0,5 millones de CAD). Para obtener una lista completa de las asociaciones a las que Teck paga cuotas de afiliación anuales de 50 000 CAD o más, visite Afiliaciones y asociaciones en nuestro sitio web.

Compromiso con la transparencia

Apoyamos y participamos en el trabajo que se realiza para combatir la corrupción económica a través del apoyo a los marcos internacionales pertinentes, como la Iniciativa EITI. Participamos en la EITI por medio de nuestra afiliación en el ICMM por nuestros aportes en Perú, el único país con implementación de la EITI en el que Teck tiene operaciones actualmente. La evaluación de la EITI respecto al cumplimiento por parte de Teck de las expectativas de las compañías que apoyan EITI y el resumen de los resultados están disponibles públicamente en el sitio web de EITI.

Teck informa públicamente sobre pagos a gobiernos en los países donde operamos, según lo requerido conforme a la ESTMA de Canadá. Estos pagos incluyen impuestos, royalties y otros tipos de pagos, por país y en función de cada proyecto, en relación con el desarrollo comercial de petróleo, gas y minerales. Consulte nuestra divulgación según la ESTMA en la página de Archivo de documentos presentados ante autoridades públicas en nuestro sitio web.

También publicamos, en forma voluntaria, un Reporte de aportes económicos para complementar y mejorar nuestra divulgación según la ESTMA. Este informe demuestra nuestra generación de valor general en las áreas donde operamos a través de beneficios directos, como por ejemplo sueldos y beneficios, pagos a contratistas y proveedores, inversiones comunitarias, y pagos a gobiernos, así como otros beneficios indirectos e incentivos. Para obtener más información, consulte la página de Aportes económicos en nuestro sitio web.

Según lo señalado en nuestra Política de aportes políticos, Teck no hace uso de recursos corporativos, lo que incluye fondos, bienes, propiedad o servicios, con el propósito de contribuir con un partido político, una campaña para un cargo electo, un proceso de nominación de un partido político, una circunscripción política local o cualquier candidato individual que busque ser electo en algún nivel de gobierno. En 2023, no hicimos ningún aporte político directo ni financiero en especie.

Entregamos voluntariamente información sobre nuestros pagos de impuestos en nuestros principales países operativos, país por país. Nuestros pagos de impuestos en cada país concuerdan con el estándar de GRI en materia tributaria y están disponibles en nuestros Datos de desempeño en sustentabilidad.

Pagos recibidos de gobiernos

En ciertas jurisdicciones, parte de nuestras obligaciones legales relacionadas con el cabildeo es informar públicamente los fondos que solicitamos y recibimos de cualquier gobierno de todo el mundo. En 2023, Teck recibió 750 000 CAD del programa de Colocación laboral para estudiantes (Student Work Placement Program) del gobierno de Canadá y 11 194 000 CAD del Fondo de la Industria CleanBC. Durante 2023, nuestra operación ubicada en C. B. asumió el pago de 114,8 millones de CAD en impuesto provincial al carbono en Columbia Británica.